

Communiqué de presse 28 janvier 2021

Nouvelle présidence pour Inter Beaujolais, l'Interprofession des vins du Beaujolais

Réunis en Assemblée Générale ce jeudi 28 janvier, les membres statutaires d'Inter Beaujolais ont entériné la nomination de Daniel Bulliat et Philippe Bardet aux postes respectifs de président et vice-président de l'Interprofession des vins du Beaujolais. La présidence d'Inter Beaujolais est exercée alternativement par le négoce et par la viticulture selon une périodicité de deux ans. Arrivé au terme de son mandat, Dominique Piron, négociant à Morgon lors de sa présidence (dorénavant vigneron au Château du Vieux Bourg), a laissé sa place à un représentant de la viticulture, élu au cours de la séance : Daniel Bulliat.

BIO DE DANIEL BULLIAT, PRÉSIDENT D'INTER BEAUJOLAIS



Âgé de 63 ans, le nouveau président d'Inter Beaujolais est issu d'une longue lignée de viticulteurs beaujolais (aîné de huit enfants dont cinq sont devenus viticulteurs). De 3 hectares de vignes à l'origine, il exploite aujourd'hui plus de 30 hectares, classées en appellations Beaujolais-Villages, Chiroubles, Morgon, Côte de Brouilly, Moulin-à-Vent et Fleurie, aux côtés de sa femme, Mylène et de fils aîné, Régis qui les a rejoints sur le domaine. Animé depuis toujours par la volonté de promouvoir le vignoble, il est le président fondateur de la fête des Sarmentelles depuis 1989. Rassemblant plus de 20 000 personnes et une vingtaine de délégations étrangères, cet événement festif et touristique est devenu incontournable pendant les festivités des Beaujolais Nouveaux. Il a également été président et vice-président de l'ODG Beaujolais-Beaujolais Villages et membre du comité national de l'INAO.

« Depuis la dernière mandature, nous avons retrouvé une certaine sérénité. Une stratégie nouvelle s'est mise en place à Inter Beaujolais, grâce notamment à un renouvellement de l'équipe de permanents motivés et impliqués ayant une vision moderne et dynamique de la filière. Le vignoble est prêt pour relever les défis qui l'attendent : diversification, montée en gamme de nos vins, transition écologique, restructuration du vignoble et développement commercial. Nous devons tous

ensemble poursuivre les efforts entamés en 2017 pour repositionner les vins du Beaujolais et nous inscrire dans une continuité. Nous sommes plutôt en bonne place pour réussir. Le gamay et la grande diversité des sols font du vignoble Beaujolais un terroir inimitable, spécifique, incontournable. Nos vins ronds et joyeux correspondent à la consommation du monde. Nous devons par ailleurs nous donner les moyens de conserver suffisamment de surfaces pour ne pas devenir un vignoble trop petit. Chaque vigneron, négociant et cave coopérative doit être responsable de son entreprise avec le souci qu'il appartient bien à un collectif que sont toutes nos appellations. Connu dans le Beaujolais comme rassembleur et avec un discours très appuyé et partisan, mon action continuera à être passionnée pour le beaujolais que je suis. »

Daniel Bulliat

BIO DE PHILIPPE BARDET, VICE-PRÉSIDENT D'INTER BEAUJOLAIS

Âgé de 61 ans, le nouveau vice-président d'Inter Beaujolais, né à Lyon et diplômé de l'EM Lyon, est installé au nord du Beaujolais depuis 38 ans. Issu d'une grande famille de négociants, il est aujourd'hui dirigeant de la Maison Jean Loron, un des principaux opérateurs de vins du Beaujolais présents dans plus de 50 pays dans le monde. La Maison exploite plus de 120 hectares de vignes dans les crus du Beaujolais (Brouilly, Régnié, Morgon, Fleurie, Moulin-à-Vent, Juliénas, Saint-Amour), vinifie plus de 250 hectares en Beaujolais-Villages et est propriétaire du Château Bellevue, de 15 hectares du cru Morgon, de 20 hectares dans les Pierres Dorées en Agriculture Biologique, ainsi que de chambres d'hôtes.

« Le gamay en Beaujolais est un vin de fête, de caractère et d'exception, qui peut se comparer à ses meilleurs voisins du sud (les syrahs des Côtes du Rhône du nord) et du nord (les pinot noirs de la Côte Chalonnaise ou de Beaune...). Les grands vins du Beaujolais peuvent se bonifier en vieillissant 10 ans et plus, ils n'ont pas besoin d'artifice (boisé) pour être naturel. Nous avons entre nos mains un terroir unique qui s'épanouit sur les plus anciens granites de France. Je crois en la nouvelle génération de vignerons, audacieuse, généreuse, soucieuse de respecter nos terroirs. Nous devons tous avoir conscience que nos vins ont une valeur inestimable. »



Philippe Bardet

À PROPOS D'INTER BEAUJOLAIS

L'Interprofession des vins du Beaujolais réunit depuis 1959 les 12 appellations du Beaujolais (au nord Brouilly, Chénas, Chiroubles, Côte de Brouilly, Fleurie, Juliénas, Morgon, Moulin-à-Vent, Régnié, Saint-Amour; et les Beaujolais et Beaujolais-Villages au sud, qui se déclinent dans les trois couleurs et en vin nouveau). Ces appellations couvrent une superficie de 14 500 hectares répartis sur 2 départements (Rhône et Saône et Loire), produisent environ 70 millions de bouteilles et comptent près de 2 000 vignerons, 9 caves coopératives et 200 opérateurs ayant une activité de négoce. Les rôles et missions de l'interprofession contribuent au développement harmonieux de la filière viticole du Beaujolais. Ses principales missions sont la promotion des vins sur les marchés par des actions collectives; la réalisation de travaux de recherche et d'expérimentation; la transmission et la transparence des informations économiques; l'organisation et l'harmonisation des pratiques et des relations professionnelles en usage.

Contact presse

Inter Beaujolais - Laura Pillot, responsable des médias France Tél. 04 74 02 22 16 - Mobile 06 08 86 02 64 - Ipillot@beaujolais.com

Suivez les vins du Beaujolais :



www.beaujolais.com #vinsdubeaujolais